

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 016 /2024

Uetz Helau zur 40. Prunksitzung

Am vergangenen Samstag fand die 40. Karnevalsveranstaltung des Uelzer Karnevals Verein statt. Eigens für diesen Anlass wurde von den Karnevalisten ein Lied geschrieben und eingesungen. Mit dabei waren wieder die Tanz Formationen „Proseccoperlen“, die „Lollipops“ oder auch die „Tanzsäcke“ und sorgten für mächtig Stimmung im Saal. Für alle 80 Mitstreiter, die die fünfte Jahreszeit in Uetz möglich machen gab es den verdienten Karnevalsorden. In ausgelassener Stimmung wurde in der ausverkauften Sporthalle der Karneval in Uetz zelebriert.

Zur Generalprobe am Freitagabend war auch Bürgermeister Andreas Brohm zu Gast und nahm die Vorfreude und das Lampenfieber der Akteure und Gäste mit auf. „Es ist faszinierend zu sehen, wie ein Ort und wie eine Gemeinschaft jedes Jahr dieses Ereignis lebt und umsetzt“, sagt er im Anschluss.